

Einrichtungspartnerring VME

Möbelhandel Seidel wird neues Mitglied

Dienstag, 12.09.2017

Zum 1. Januar 2018 wird die Möbelhandel Seidel GmbH mit Sitz in Auerbach Mitglied im Einrichtungspartnerring VME, Bielefeld. Familie Seidel und der geschäftsführende Gesellschafter Detlef Kluge kennen sich in Bielefeld bestens aus, zumal die Ernst Seidel Möbelzentrum GmbH bis Ende 2011 Mitglied im VME war und danach zum Alliance Verband wechselte.

In Bielefeld heißt man den Neuzugang willkommen: „Wir freuen uns, mit Familie Seidel und Herrn Kluge ein paar bekannte Gesichter in unseren Reihen zu begrüßen. Es ist schön zu sehen, dass unserer Interliving Konzept in der Branche Anklang findet“, so Frank Stratmann, Hauptgeschäftsführer des Einrichtungspartnerring VME.

[zum Seitenanfang](#)